
Etat-civil  

Fawzi FAMEL né le 23/11/1995 à Saint-

Brieuc. 

Fonction  au sein du club 

Je suis dirigeant depuis 4 ans dans la 

catégorie U12/U13. 

Ton parcours de footballeur 

J’ai commencé le foot à la Mellinet de 

2002 à 2007, j’ai ensuite été engrai-

né par Fabian Stevant pour venir 

jouer à l’ORC en U17, et ça fait 

maintenant 7 ans que je suis en sé-

nior au club. 

Ton avenir professionnel  

Je travaille dans l’industrie depuis 6 ans 

donc je vais continuer là-dedans. 

Tes loisirs au delà du football  

Les jeux vidéo depuis le premier confine-

ment 

Musique & Artistes préférés  

Mon artiste préféré c’est « Anuel AA » 

un chanteur de Puerto Rico 

Une émission / une série culte  

La série Braquo  

Un film culte  

La 7ème compagnie c’est un classique. 

Tes lectures 

J’ai lu un seul livre volontairement dans 

ma vie, c’est le livre de Diego Si-

meone. 

Une Personnalité hors du commun   

Zinédine Zidane, il a beaucoup de cha-

risme. 

. 
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ClubClub  

Ton opinion générale sur le club  
C’est un club pour tout le monde, avec une am-

biance familial, et qui fait confiance aux jeu-
nes. 

 
Ce que tu apprécies le plus : 
L’entente qu’il y a entre les jeunes et les diri-

geants plus expérimentés. 
 
Et le moins  
Nous ne sommes pas encore assez compétitifs 

sportivement dans toutes les catégories du 
club. 

 
Ce qui serait souhaitable d’améliorer 
Il faut qu’on améliore le suivi des générations de 

joueurs dès l’entrée à l’école de foot. 
 
Tes ambitions au sein du club en tant que joueur 
Je veux juste jouer au football et prendre du plai-

sir. Par contre il faut qu’on monte les équipes 
A et B d’un ou deux niveaux chacune, ce se-
rait vraiment plus intéressant. 

 
Tes ambitions au sein du club en tant qu’entrai-

neur 
Pour l’instant j’apprends. Mais l’objectif c’est de 

construire le plus d’équipes de jeunes et les 
emmener au niveau régional chaque année. 

 
Quel est ton ressenti suite à la pandémie qui 

nous frappe 
C’est difficile pour tout le monde, mais il faut se 

dire que ça ne durera pas éternellement. Vi-

vement le retour de la compétition. 



                
TES COÉQUIPIERSTES COÉQUIPIERS  

Le meilleur joueur du club    

Thomas Dahyot 

Le plus prometteur     Tristan  

Le plus technique       Serkan 

Le plus physique        Guillaume 

Le plus grincheux       Gilbert 

Le plus cool           Seb Neto 

Le plus comique      Kevin Neto 

Le plus fédérateur      Hocine  

Le plus fayot    Thomas Dahyot 

Celui que l’on n’entend jamais       Abou 

Celui que l’on entend tout le temps  Kevin 

Neto 

AppréciationAppréciation  

PréférencePréférence 
Clubs de foot préférés  

Real Madrid  

Tes grands  joueurs de foot  

Je n’en cite qu’un seul : Zinedine 

Zidane 

Tes grands  entraineurs  

J’aime beaucoup la mentalité de 

Diego Simeone. 

Un grand match de référence 

La finale de Ligue des Champions 

2005 entre l’AC Milan et Liver-

pool. 

 

T’intéresses-tu à d’autres sports ? 

J’aime bien la Formule 1. 

Le plus grand sportif de tous les 

temps  

Le plus grand « sportif » pour moi 

c’est Cristiano Ronaldo. 

Ton meilleur souvenir sur le terrain 

La dernière fois que j’ai joué avec 

Johan sur le terrain. 

Ton plus beau but  

Il doit pas y’en avoir beaucoup. 

Qu'apprécies-tu dans la pratique du football  
Produire du beau jeu. 
Combien de temps accordes-tu par semaine à la pratique du  foot ? 
Entre 2 et 6 heures par semaine. 
Quelles sont tes qualités de footballeur ? 
Les appels de balles 
En quoi es-tu perfectible ? 
L’assiduité aux entraînements (mais là je suis en progression) 
Les qualités que requiert un bon entraineur  
La principale qualité pour moi c’est la communication avec son groupe, et ensuite transmet-
tre l’envie à ses joueurs de se surpasser. 
L’objectif de jouer la montée pour l équipe A fait parti du projet club, es-tu intéressé d y par-
ticiper activement ? 
Bien sûr, on a un bon groupe à l’entraînement, ça joue bien, il y a une bonne ambiance donc 
oui. 
Dans quel état d esprit comptes-tu aborder cette prochaine saison ? 
Avec tout ce temps sans compétition j’ai envie de jouer et gagner des matchs. 
La place de la préparation physique est-elle pertinente et importante pour toi ? 
Je pense qu’elle est indispensable pour commencer une saison très fort et maintenir un bon 
niveau toute la saison. Mais c’est sûr qu’avec ballon c’est beaucoup plus motivant. 
Selon toi, faire un bon match est-il plus important que de gagner ? 
Non, pour moi le plus important c’est de gagner. Quand tu gagnes, tu peux travailler plus 
sereinement pour ensuite produire du jeu.  
Ton degré de frustration (note de 1 à 10) lors d’une défaite. 
10/10 je n’aime pas perdre. 
Lors des matchs, en général, quelle est ta relation avec l’arbitre ? 
Je n’ai pas vraiment de relation, positive ou négative, avec l’arbitre. Je laisse mon capitaine 
Seb Neto lui parler. 
A quel poste aimes-tu jouer 
Ailier offensif. 
A quel niveau estimes-tu pouvoir jouer ? 
Je n’ai pas la prétention d’estimer cela, on verra quand on montera. 
Comment qualifies-tu  l’ambiance au sein du groupe (de Stéphane) ? 
L’ambiance est de mieux en mieux, on commence à se connaître sur et en dehors du terrain 
avec la plupart des joueurs qui sont arrivés cette saison ou la saison précédente. 
Tu as un niveau d’étude parmi les plus élevés du club, estimes-tu être un leader naturel ? 
Pas du tout, je suis quelqu’un de timide moi. Je m’entends juste bien avec tout le monde, on 
a un bon groupe de coachs et de joueurs aussi. 
En tant qu’éducateur, quelles sont les valeurs que tu cherches à inculquer à tes jeunes 
joueurs ? 
La valeur indispensable c’est l’esprit club et ensuite le dépassement de soi sur le terrain. 
Avec ces deux valeurs on va réussir à former des joueurs à l’école de foot, les garder au 
club, et les faire évoluer à un bon niveau jusqu’en Sénior. 
Retrouves-tu ces valeurs en Senior ? 
Le dépassement de soi sur le terrain, oui. Pour l’esprit club c’est mitigé, mais ça va venir ! 
La question que tu aurais aimé que je te pose ? 
Quel est le joueur du club avec qui j’aime le plus combiner. 


